

1.2.2021

IG kein Schwerverkehrskorridor durch unsere Region
oasar.ch

Medienmitteilung



Nein zum Schwerverkehrskorridor durch unsere Region!

Die überparteiliche, unabhängige Interessengemeinschaft wehrt sich gegen den Brugger Ast der OASE. Die IG startet heute eine Petition an den Grossen Rat mit der Forderung, die Festsetzung des Schwerverkehrskorridors durch unsere Region abzulehnen.

Die Verkehrsplanung im Ostaaargau muss auf eine neue Grundlage gestellt werden, in der als oberstes Ziel die Einhaltung der Klimaziele steht. Das bedeutet, dass wir neue Verkehrskonzepte brauchen, und nicht Konzepte aus den Siebzigerjahren, die mit dem Projekt OASE einfach fortgeschrieben werden!

Mit der OASE wird es dem Schwerverkehr noch leichter gemacht, vom süddeutschen Raum auf kürzestem Weg auf die A1 zu gelangen. Dabei werden Dörfer und Quartiere mit Schwerverkehr überflutet. Es braucht andere Mobilitätskonzepte.

Wir wollen keine Zerstörung des Lebensraumes Aufeld, und wir wollen keine Verbauung des künftigen Entwicklungsgebietes SBB/Kabelwerke in Windisch. Wir verlangen vom Grossen Rat eine Mobilitätsstrategie, welche die Klimaziele respektiert.

Deshalb fordern wir den Grossen Rat auf, die Festsetzung des Schwerverkehrskorridors durch unsere Region abzulehnen.

<https://act.campax.org/petitions/kein-schwerverkehrskorridor-durch-unsere-region>

Auskünfte:
Esther Duran 079 476 59 02

Beilagen
Text Petition
Plakate